
ASEANTA総会誘致に関する出張 帰国報告①
■ASEANTA エディ会長との会談
・来年春のASEANTA総会の札幌開催に
向けて準備を進めていくとの強い意向
が示された。

■MATTA Fairの視察・意見交換
・マレーシア最大の旅行博を視察。

MATTA会長と札幌への観光客誘致に
ついての意見交換を実施。
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